

Incentivan desarrollo de nuevas opciones terapéuticas para el cáncer Sociedad Anticancerosa de Venezuela premia la investigación

Nota de prensa / Comstat Rowland

El trabajo referente a la factibilidad del uso del ganglio centinela, en el tratamiento del cáncer de endometrio fue el ganador en esta oportunidad

Con el objetivo de favorecer e impulsar la investigación oncológica en el país, la Sociedad Anticancerosa de Venezuela (SAV), en conjunto con la Sociedad Venezolana de Oncología (SVO), otorgó en días recientes el "Premio Dr. Alejandro Calvo Lairet" al mejor proyecto en esta especialidad de la medicina.

El primer lugar lo obtuvo el doctor Víctor Zenzola, médico egresado de la Universidad de Carabobo y con postgrado en Cirugía y Oncología en

la Universidad Central de Venezuela, por su proyecto: Factibilidad del uso del ganglio centinela en el tratamiento del cáncer de endometrio.

Este trabajo estuvo orientado a reducir la agresividad de las terapias convencionales para combatir dicho cáncer. El primer Vicepresidente de la

Sociedad Anticancerosa de Venezuela, doctor Cono Gumiña, comentó que por más de diez años han trabajado con la Sociedad Venezolana de Oncología para otorgar este reconocimiento que busca promover e impulsar en el país las investigaciones que se adelantan en esta área.



Junta Directiva de la SAV

Evaluación exhaustiva

El proceso de revisión y evaluación de los proyectos inscritos estuvo a cargo de profesionales de la SVO, quienes escogieron el trabajo merecedor del galardón.

En el marco de la entrega de este premio, el doctor Gumiña destacó la importancia de mantener una lucha activa contra el cáncer, enfermedad que en Venezuela afecta a más de 44 mil personas anualmente. El acreedor del premio manifestó sentirse muy agradecido por este reconocimiento. "Recibírlo me produjo una tremenda satisfacción. Sin duda es un estímulo para continuar mis esfuerzos en la actividad docente y científica", dijo el médico.

Sobre su investigación, Zenzola explicó: "es la primera experiencia venezolana con esta técnica. De hecho, en el mundo existen pocos trabajos al respecto, porque la infor-

El cáncer es curable si se diagnostica a tiempo

mación con que se cuenta hoy no es suficiente. El objetivo es lograr una cirugía menos agresiva y más dirigida a pacientes, que con frecuencia son sometidas a disecciones linfáticas innecesarias, que pudieran ser evitadas con la estandarización de la técnica del ganglio centinela, tal como ya se ha logrado en el caso de cáncer de mama".

El primer Vicepresidente de la SAV, doctor Cono Gumiña, hizo hincapié en que el cáncer es curable si se diagnostica a tiempo, por ello la Sociedad Anticancerosa de Venezuela continuará trabajando para fortalecer la cultura preventiva del cáncer entre los venezolanos, promover los chequeos médicos y despistajes de cáncer anuales.



Organización StopVIH

Nota de prensa

Hasta la fecha no existe la cura ni la vacuna contra el VIH/Sida. La mejor manera para detener la propagación de la epidemia es a través de la prevención. Cada comunidad tiene sus propias exigencias y nece-

sidades únicas para ello, en StopVIH se trabaja arduamente con aquellas poblaciones que viven en condiciones especiales y particulares de vulnerabilidad en el estado Nueva Esparta, centrándose en la vida y la salud de los niños, niñas, adol-

escuentes, jóvenes y adultos en general. El éxito de la prevención se logra también cuando las nuevas generaciones están comprometidas con ella. Para que esto ocurra deben estar clara y suficientemente informadas.



Operativo Carnavales 2009

necesita más condones

¡ÚSALO!

StopVIH ha preparado ¡Úsalo!, campaña que consiste en la promoción y fomento del uso del condón (masculino y femenino) en las poblaciones jóvenes sexualmente activas del estado Nueva Esparta. Se pretende concienciar a los adolescentes, jóvenes y adultos.

¡OPERATIVO

CARNAVALES 2009!

La Organización StopVIH desplegó el Operativo Carnaval 2009 en la isla de Margarita. Entre el pasado sábado 21 y el martes 24 de febrero, se distribuyeron más de 15.000 condones masculinos en playas, balnearios, sitios nocturnos, festividades de calle de la región insular.

¡NECESITAMOS

MÁS CONDONES!

Esperamos recibir más apoyo de empresas privadas y del Programa Nacional SIDA del Ministerio del Poder

Popular para la Salud (PNSIDA del MPPS) para desplegar operativos durante las próximas temporadas de Semana Santa, julio-septiembre y diciembre 2009. Vale destacar que el PNSIDA del MPPS donó en el año 2008 más de 20 mil condones a la lucha contra el SIDA en el estado Nueva Esparta.

¡EL COMPROMISO ES DE TODOS!

Instamos fuertemente tanto al sector público como al privado a unirse a nosotros en esta lucha contra el SIDA.

Interesados en colaborar, favor comunicarse directamente a través del 0412.093.29.24 / 0412.196.90.52 www.stopvih.org

Hasta aquí manguareo, esperanós el próximo domingo para manguarear otra vez.

